

13 oct 2009 -17:13

DECLARATION DU GOUVERNEMENT RELATIVE A SA POLITIQUE GENERALE

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs,

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs,

Notre pays et le monde entier ont traversé une zone de grande turbulence : sur les plans financier, social, économique. Une « annus horribilis ». Nous assistons à la crise la plus sévère depuis la deuxième guerre mondiale. Et la crise sème l'incertitude. Dans la sphère économique et au coeur de la société. Les citoyens ont besoin de confiance et de perspectives. C'est notamment le devoir de l'autorité de leur en offrir. Pour garantir la stabilité et la sécurité et parvenir, pas à pas, de manière sérieuse et durable, à créer les fondements de l'amélioration. Un pays, isolé, ne peut infléchir la direction du vent mais il peut ajuster la position des voiles. L'heure n'est pas au spectaculaire ; il faut par contre, jour après jour et avec détermination, progresser dans la bonne direction et maintenir le cap.

En temps de crise, l'importance des valeurs demeure. Un système financier ne peut fonctionner sans honnêteté, fondement de la confiance.

La collaboration et la solidarité, à l'échelon national, européen et international, sont indispensables en période de crise. Ce n'est pas par le conflit et la confrontation mais par le dialogue et le consensus que nous accoucherons de solutions. Tant pour ce qui est de la recherche de réponses aux questions économiques que pour ce qui est de la lutte contre les problèmes sociétaux.

C'est guidé par cette vision que le gouvernement a élaboré, les semaines précédentes, des réponses à des questions importantes et qu'il vous les soumet ce jour.

Lisez la déclaration en annexe (pdf)